



## Kingdom Center - PASTOR CARLOS HERNÁNDEZ

---

### *El Shaddai (Señor Dios Todopoderoso)*

#### I. Introducción

A. El libro de Génesis es donde descubrimos uno de los nombres más conocidos de Dios— El Shaddai

1. Es una poderosa conexión compuesta de El (Dios) y Shaddai (todopoderoso, suficiente)
  - Junto como El Shaddai, el nombre aparece siete veces en el Antiguo Testamento, pero también se hace referencia a Dios únicamente como Shaddai otras 41 veces

B. Se nos presenta este nombre en Génesis 17, cuando Abraham (en ese momento todavía llamado Abram) recibe una visita del Señor.

- Génesis 17: 1-2

1. Dios se presenta a Abram como El Shaddai en el contexto de un pacto.
  - Este pacto es un acuerdo oficial y formal que Dios hace con nosotros. Todos aquellos que han confiado en Jesucristo como su Señor y Salvador personal han entrado en lo que se llama un “Nuevo Pacto”
    - Jesús habló sobre esto cuando instituyó la cena del Señor (1 Corintios 11:25)
2. El hecho de que El Shaddai se nos presente en el contexto del pacto de Dios no es pequeña cosa.
  - Dios toma su pacto en serio. Es muy importante tener eso en cuenta cuándo exploramos este nombre más a fondo.
  - Originalmente estamos expuestos al pacto de Dios unos 25 años antes en Génesis 12. Aquí es cuando Dios estableció la esencia de Su acuerdo con Abram.
    - Génesis 12: 1-4

#### II. En el pacto

A. Dios hace pacto con Abram por primera vez cuando tenía 75 años. A esa edad es cuando Dios le dice a Abram que Él tenía un plan para él y una bendición especial.

1. De hecho, el Pacto de Dios siempre implica bendición. Una bendición es el favor de Dios expresado a usted y a través de usted a otros para traerle la gloria.
  - Una bendición nunca es solo lo que Dios te hace. Una bendición necesita venir en círculo completo para verdaderamente ser una bendición.



- Una bendición es lo que Dios te hace para que fluya a través de ti hacia otros.
    - Cuando Dios le dijo a Abram que lo iba a bendecir, no fue simplemente una promesa de traer cosas buenas a la vida de Abram
  - Más bien, dijo que le traería cosas buenas a Abram y “lo haría un gran nación” para que “todas las familias de la tierra sean bendecidas”
2. Dios comenzaría a convertir a Abram en una gran nación al darle un heredero.
- Unos años después, Abram ha comenzado a dudar de que esta promesa alguna vez llegará a buen término
    - Cuestiona a Dios en Génesis 15: 2-4
  - En otras palabras, Abram asume que, dado que Dios no le ha dado descendencia, el heredero que Dios tiene la intención de usar para cumplir la promesa de convertirlo en una gran nación sería alguien nacido en su casa.
  - Dios respondió rápido y concisamente a Abram que el heredero de hecho vendría de su propio cuerpo.
3. Es curioso cómo nuestras mentes finitas todavía no pueden entender las cosas. Esta nueva información, en lugar de reforzar la fe de Abram en el Dios todopoderoso, lo llevo a buscar a Sarai para encontrar otra solución.
- B. Cansados de esperar en Dios, Abram y Sarai decidieron tomar el asunto en sus manos. Cómo no tenían hijos, Sarai decidió ayudarlo a Dios.
1. Ella creó un plan para que Abram se acostara con Agar en una ayuda hecha por hombre con la esperanza de obtener la promesa.
- En sus mentes, Dios se estaba moviendo demasiado lento. No solo eso, Sarai también culpó a Dios mismo por no cumplir la promesa cuando ella dijo: “El Señor me ha impedido tener hijos”
2. Dios presenta Su nombre El Shaddai a Abram 25 años después de que se había dado la promesa. Tanto Abram como Sarai se habían vuelto viejos y sin duda estaban cansados
- Habían probado sus propios métodos en un intento de ayudar a Dios, pero nada positivo había salido de eso.
- C. Como recordará, El es la forma singular de Elohim. Elohim es el nombre dado en Génesis 1: 1 que revela a Dios cómo el Dios Creador todopoderoso.
1. El nombre Shaddai proviene de la palabra raíz Shad, que literalmente significa “pecho”. El profeta Isaías se basa en esta imagen verbal
- Isaías 60: 15-16
  - Isaías 66: 10-12



2. ¿Cuál fue el problema de Abram y Sarai? No pudieron producir vida. Ella estaba estéril, no tenían hijos. Entonces, ¿cómo podría la promesa de Dios— que dependía de que Sarai tuviera un bebé— cumplirse cuando no tenía capacidad para nueva vida?
  - Esto también nos pasa a nosotros. ¿Alguna vez has sentido tu propia incapacidad para producir lo que creíste que Dios te había prometido?
    - Es exactamente por eso que Dios nos recordó que Él es el Dios Creador que puede crear algo de la nada y sostener la vida por su cuenta. Él es EL Shaddai
      - Hebreos 11: 3
      - Dios lo resolverá, no tienes que resolverlo. Dios lo tiene.
3. Dios no necesita metodología humana para ayudar a facilitar un plan divino.
  - La motivación de Abram y Sarai probablemente fue buena, pero salieron del plan de Dios y intentaron cumplir lo que Dios había prometido.

### III. Nuevo nombre de Abram

#### A. Génesis 17: 2

1. Dios le dice a Abram, y esta vez sin dudarlo, Abram cae de rodilla ante Dios. A veces eso es todo lo que puedes hacer. No puedes explicarlo. No puedes entenderlo, pero puedes creer lo que Dios te está diciendo.
  - Después de escuchar el nombre EL Shaddai, Abram cayó de rodillas ante el Dios que puede crear vida y sostenerla.
  - Tenga en cuenta que Abram tiene 99 años en este momento y Sarai no ha podido concebir.
2. En el Salmo 91, con solo dos versículos, vislumbramos cuatro nombres de Dios.
  - Salmo 91: 1-2
  - En esencia, se trata de dónde pasas el rato. Si vives con Dios “en el refugio del Todopoderoso” Él hará lo Suyo en tu vida.
  - Jesús nos dio la misma exhortación en Juan 15: 5
3. Así como un bebé no puede exigir que lo alimenten en una cuna solo, sino que recibirá nutrientes que él o ella necesita sólo cuando vive cerca de su mamá.
  - Recibimos todo lo que necesitamos de Dios. La manifestación de Su promesa en nosotros es encontrado en el lugar de habitar.